Indigo



GAM sorprende con resultados y refuerza liderazgo

Janecarlo Lozano demuestra que la GAM es el bastión más sólido del movimiento en la capital

ÍNDIGO STAFF

🟴 n Gustavo A. Madero no solo gobierna Morena: domina el ánimo político, marca la agenda de la capital y ahora se erige como el territorio más sólido del movimiento en toda la Ciudad de México. Así quedó demostrado en el Primer Informe de Gobierno de Janecarlo Lozano, un acto que deió de ser un ejercicio administrativo para convertirse en una exhibición de músculo territorial y disciplina política rumbo a las próximas batallas de la Cuarta Transformación.

Con más de 70 mil asistentes reunidos en la explanada de la alcaldía, Janecarlo Lozano envió un mensaje inequívoco: la GAM no es solo un bastión, es la primera línea de defensa que responderá el 6 de diciembre en el Zócalo, cuando el movimiento vuelva a medirse en las calles.

El alcalde fue acompañado César Cravioto, así como el secretario de Atención y Participación Ciudadana, Tomás Pliego, quienes representaron a la jefa de Gobierno, Clara Brugada; el dirigente de Morena en la Ciudad de México, Héctor Diaz Polanco; el presidente de la Junta de Coordinación Política en el Congreso de la Ciudad de México, Jesús Sesma; y la coordinadora de la bancada de Morena. Xóchitl Bravo; y diputados locales y federales de Morena.

GAM, una de las alcaldías con mayores reducciones en delitos de alto impacto

El informe transcurrió entre cifras, narrativas de cambio y una linea principal: seguridad, infraestructura v bienestar social como eje del nuevo rostro de la demarcación.

Con la estrategia "Seguridad con Bienestar Social", Janecarlo Lozano sostuvo que Gustavo A. Madero dejó de ser referencia de violencia para convertirse en una de las alcaldías con mayores reducciones en delitos de alto impacto.

De acuerdo con cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, la demarcación registró un 31 por ciento menos homicidios, una disminución del 37 por ciento en robo de vehículo con violencia y un descenso del 42 por ciento en lesiones por arma de fuego, colocándola entre las alcaldías con mejores indicadores en la Ciudad de México.

El alcalde atribuyó este por el secretario de Gobierno, avance a un modelo que combina tecnología, patrullaje y recuperación del tejido social. El despliegue fue de gran escala: creación del primer Centro de Inteligencia, integración de 4 mil 500 cámaras, operación de un sistema de monitoreo permanente, adquisición de 112 patrullas, intervención de espacios públicos y construcción de los primeros EDEN'es, parques que mezclan deporte, cultura y convivencia para reducir factores de riesgo.

Infraestructura urbana

La infraestructura urbana apareció como el segundo eje fuerte del informe. La alcaldía aplicó 71 mil toneladas de asfalto, posicionándose como la demarcación que más calles reencarpetó y más baches atendió durante el último año. A ello se suman 40 kilómetros de Senderos de Seguridad, Paz y Esperanza, corredores iluminados diseñados para brindar movilidad segura a peatones, especialmente mujeres.

En el rubro social, la narrativa se centró en mujeres, niñas y niños. El programa "Mujeres con Raiz" ya alcanza a 18 mil beneficiarias, mientras que "Me late mi uniforme" otorgó 130 mil pants y tenis a estudiantes de escuelas públicas, con el objetivo de aliviar el gasto familiar y fortalecer la permanencia escolar.

El alcalde sostuvo que su administración ha trabajado para desmontar privilegios y erradicar prácticas de corrupción que frenaron el desarrollo de la zona norte de la capital.

"Aquí hubo trabajo, disciplina y amor por nuestra tierra. Eso lo aprendimos de nuestro movimiento. De la primera presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum, aprendimos que el poder solo tiene sentido cuando se pone al servicio de los demás. Y de nuestra Jefa de Gobierno, Clara Brugada, que gobernar es un acto profundo de amor por la gente".

El cierre del informe mantuvo el tono movilizador. Lozano llamó a los habitantes de GAM a acudir al Zócalo el próximo 6 de diciembre para respaldar la continuidad del proyecto político que, dijo, ha transformado el país desde abajo y con la gente.

La GAM, no solo ya cambió: está lista para defender ese cambio.